



Elección de jueces y ministros no requiere prórroga, afirma Monreal

La **elección de jueces, magistrados y ministros no requiere de una prórroga de 90 días** como lo solicita el **Instituto Nacional Electoral (INE)**, afirmó el diputado federal por Morena, **Ricardo Monreal Ávila**.

A decir del presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, la elección de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), puede efectuarse el **1 de junio de 2025**.

Monreal Ávila explicó que el permitir una **prórroga para la elección de jueces implica hacer cambios a la Constitución** pues así quedó establecida el día de la jornada, por lo que mover la fecha de la votación no podría ser solo un **acuerdo tomado por el Congreso de la Unión**.

Respecto al número de **aspirantes** registrados ante el **Comité de Evaluación del Poder Legislativo**, Monreal Ávila precisó que, a la fecha, van **4 mil 894 ciudadanos interesados**.

El próximo **domingo 24 de noviembre** concluirá el **registro de aspirantes** a la elección en el Poder Judicial ante los comités de evaluación de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial.

<https://www.angulo7.com.mx/2024/nacional/eleccion-de-jueces-y-ministros-no-requiere-prorroga-afirma-monreal/592960/>